

## 清掃研修「新任技能」

【第1回】	【実施日】	5月18日(木)、5月23日(火)
	【受講決定者数】	40名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> <li>・公務を行う上で、安全確保の重要性や、公務員としての様々な制約を知ることによって、より責任感を感じることができました。同和問題も私はここまでしっかり学んだのは初めてだったので、大変興味深かったです。2日間ありがとうございました。</li> <li>・今回の研修に参加できてよかった。研修で学んだ知識を業務に生かしていきたい。</li> <li>・ただ働くだけでなく、どのようなことを意識しながら働くかを改めて考えることで、仕事をより安全に効率よく作業できるようになれると感じました。</li> </ul>
【第2回】	【実施日】	5月19日(金)～5月24日(水)
	【受講決定者数】	45名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> <li>・民間企業とは異なり、公務員として区民の方々からの期待や厳しい視線があること。 同和問題など差別的な扱いを受けていた方々の苦悩や苦勞などかなりセンシティブな講義もあり、とても勉強になりました。 施設見学では、より身近にゴミの現状を感じることができました。</li> <li>・研修全体を通して、特別区における清掃事業を行う者にとって非常に重要な内容の研修を受講できたと思います。また公務員としての人権に対する意識や倫理観についても今後継続して学んで行きたいと思いました。</li> <li>・清掃作業員として知っておくべき内容であったため、とても勉強になりました。また、あまり作業をしていく上で実感していない部分であったため普段から感謝すると共に互いに清掃業務を支えていることを意識して今後の作業に従事していきたいと思います。</li> </ul>